

## GUIPAVAS AVENIR (F. JACOB) GUIPAVAS PREND DE LA HAUTEUR

Aménagement du centre-ville, projet de nouveau stade, nouvelle école, implantation d'entreprises, réunions publiques, réunions de riverains et de commerçants, accueils de ministres, travaux à l'Alizé et à l'Awena, etc., etc., sans oublier bien sûr la ligue des Champions... Les années se suivent et gagnent toutes en intensité.

N'en déplaise aux esprits chagrins et donneurs de leçons qui nous servent avec la même constance les mêmes rengaines : Guipavas est bien une ville « active et sportive », reconnue comme telle par ses pairs à Rouen lors de la 8<sup>e</sup> cérémonie de remise du label. Jamais il n'y a eu autant de concertations dans notre ville sur les grands projets à portée stratégique.

Un grand merci à vous toutes et tous, habitants, agents municipaux,

associations, élus, pour vos concours créatifs, vos apports, vos échanges parfois toniques mais toujours constructifs. Cette dynamique collective est un atout déterminant pour le rayonnement, l'attractivité de notre ville demain et la qualité de son cadre de vie.

Au moment où nous écrivons ces quelques lignes, bien des incertitudes demeurent quant à l'impact des tensions politiques et budgétaires du pays. Nul doute que la menace d'une contribution de notre collectivité au redressement des finances publiques n'a plus rien de fantôme. Nous aviserons le moment venu.

Toujours à vos côtés, les élus de la majorité vous présentent ainsi qu'à vos familles, vos proches, leurs meilleurs vœux et vous souhaitent le meilleur pour cette nouvelle année 2025.

----- GROUPE MAJORITAIRE • guipavasavenir29490@gmail.com -----

## INITIATIVE CITOYENNE POUR GUIPAVAS (C. LE ROY) CONSTRUIRE DEMAIN ENSEMBLE

En premier lieu, nous vous souhaitons une très belle année, qu'elle vous apporte sérénité et douceur malgré toutes les incertitudes actuelles.

En fin d'année, Brest Métropole a fêté ses cinquante ans. En un demi-siècle, notre intercommunalité a pris sa place dans notre quotidien : dès le matin, lorsque nous sortons de notre logement, déposons nos poubelles, empruntons les rues en voiture ou les transports en commun, pour aller travailler dans une zone d'activité économique ou étudier à l'UBO, etc. Les services publics apportés par la métropole ne sont jamais très loin.

En 2025, nous sommes invités à participer à l'élaboration du projet urbain de la métropole. Il s'agit d'imaginer nos espaces de vie à l'horizon 2040. Comment conserver et améliorer la qualité de vie et l'attractivité

de notre territoire face aux transitions démographiques, économiques, sociétales et climatiques ? Comment faire de la solidarité une force pour relever ces défis ? Ce sont les deux grandes questions sur lesquelles vous pouvez prendre la parole. Comment ? En ligne sur le site [jeparticipe.brest.fr](http://jeparticipe.brest.fr) ou sur le registre papier disponible en mairie.

Cette phase de concertation est importante car elle se traduira concrètement dans le plan local d'urbanisme et le plan climat, tous deux en cours de révision. Deux documents qui fixent le cadre réglementaire et le plan d'actions à moyen terme.

N'hésitez pas à vous exprimer, vous êtes les mieux placés pour partager vos ressentis et vos besoins !

[www.icipourguip.bzh](http://www.icipourguip.bzh) • [www.facebook.com/ICIpourGuip](https://www.facebook.com/ICIpourGuip) • [www.twitter.com/@icipourguip](https://www.twitter.com/@icipourguip)

----- GROUPE MINORITAIRE • icipourguip@gmail.com -----

## GUIPAVAS PASSIONNEMENT (I. BALEM) BLOAVEZH MAT D'AN HOLL !

À l'aube de l'année nouvelle, nous vous présentons nos meilleurs vœux de santé, bonheur et réussite. Que 2025 soit une année de joies partagées, d'épanouissement et d'harmonie pour chacun d'entre vous ! Puisse la France retrouver sérénité et grandeur dans l'intérêt de TOUS ! Avec les élections municipales en mars 2026, 2025 est année pré-électorale. Élus minoritaires, nous n'attendons plus rien de cette fin de mandat : autoritarisme, immobilisme, manque de transparence et de démocratie vont persister comme le sempiternel refrain du maire « c'est la métropole qui a décidé » !

Les travaux d'aménagement du centre-ville devraient débuter sans présentation d'un plan modifié tenant compte des remarques formulées ! À Coataudon, le permis du complexe sportif de Kervillerm sera dépo-

sé rapidement, annonce faite par le maire lors d'une assemblée générale en novembre. Quelques jours auparavant, il affirmait pourtant aux membres du collectif de riverains inquiets que rien n'était figé ! Voilà l'exemple même d'une communication « caméléon » !

Tenus éloignés malgré notre demande d'être associés aux démarches en vue de la reprise des EHPAD, nous comprenons les inquiétudes d'agents sur leur suite de carrière et celles de familles de résidents sur le service et les coûts futurs.

Enfin, si nous regrettons que le béton coule encore à flots à Guipavas en 2025, espérons que la distribution du magazine municipal soit mieux assurée qu'en 2024 afin que nos informations vous parviennent !

----- GROUPE MINORITAIRE • guipavas.passionnement@gmail.com -----

## UNION POUR GUIPAVAS (E. MORUCCI) LES DÉCISIONS QUI IMPACTENT L'ENSEMBLE DE LA POPULATION DEVRAIENT ÊTRE PRISES EN CONCERTATION AVEC TOUS LES ÉLUS

Je voudrais, au nom du groupe Union pour Guipavas, vous présenter nos vœux les plus sincères pour 2025. Ce sera la dernière année pleine pour le conseil avant les élections municipales. À ce stade du mandat, on peut déjà tirer des conclusions sur le fonctionnement du conseil par la majorité et la place laissée aux groupes minoritaires. On oublie que chaque élu détient une parcelle de représentativité des Guipavasiens. Poser une question est considérée comme une opposition formelle. Il n'en est rien. Le rôle des élus, peu ou pas informés des dossiers, est d'en savoir plus. Ceci afin de se déterminer « en son âme et conscience ». Souvent il y a un semblant d'écoute, toujours des réponses évasives

et incomplètes voire hors sujet. Plusieurs dossiers ont un impact lourd et durable sur notre vie. C'est le cas du projet de stade pour lequel la métropole impose ses choix et pour lequel le maire annonce, au moment où l'on demande des économies aux collectivités, une subvention de 500000€. Sans compter les coûts supplémentaires nécessaires à l'aménagement du secteur. Pas plus d'indications pour la restructuration du centre-ville dont on attend toujours les rectifications demandées, la réparation de l'église, la salle de sport à Kervillerm ou le transfert des EHPAD. Que dire du débat d'orientation budgétaire qui n'a de débat que le nom. Ce n'est pas notre vision de la politique.

----- GROUPE MINORITAIRE • emmanuel.morucci@mairie-guipavas.fr -----